
2013

月　　日 曜 時　間 順番 氏　　　名 議 席

１０：００ １ 仲 嶺 忠 師 ９

２ 長 浜 信 夫 ３

３ 箕 底 用 一 ８

４ 砥 板 芳 行 ７

１０：００ １ 宮 良 操 １５

２ 石 垣 涼 子 １１

３ 平 良 秀 之 １０

４ 我喜屋 隆次 ６

１０：００ １ 前 津 究 ２

２ 松 川 秀 盛 １６

３ 内 野 篤 ５

１０：００ １ 仲 間 均 ２０

２ 石 垣 三 雄 １３

３ 大 石 行 英 ２２

6月21日 （金）

6月18日 （火）

6月19日 （水）

6月20日 （木）

一般質問の日程表

平成２５年 第４回 石垣市議会（定例会）



順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、川平地域児童公園整備について

２、バリアフリー浮き桟橋整備について

３、入札参加資格登録業者について

　（１）登録業者数並びに前年度比
　　　　※石垣市内に本社又は営業所等を有する業者

　（２）等級別業者数

　（３）建設工事入札参加資格審査及び等級格付基準

４、平成２５年度公共工事発注見通しについて

　（１）前年度比較（工事件数・工種・総額）

　（２）等級別工事件数

５、公共工事入札業者指名について

　（１）業者選定基準

１、風疹予防接種の助成について

　（１）大流行の風疹予防対策に、本市はどう取り組むのか、ご答弁を求めま
　　　 す

２、トライアスロン大会について

　（１）今大会は選手の死亡事故が発生する残念な大会となったが、監視体
　　　 制は十分だったのか、ご見解を

３、琉大との連携・協力に関する協定について

　（１）本協定について「信頼関係を損ねる活動」と明示した文書を発出した
　　　 が、どのような活動を指すのか、答弁を求めます

４、津波避難指定場所について

　（１）津波災害時の八島小、あまかわ幼、新川小、あらかわ幼 、真喜良小の
　　　 避難場所と、避難に要する時間を示して頂きたい

５、市立図書館の休館日について

　（１）ゴールデンウィーク期間中の休館日について改善を求めますが、ご答
　　　 弁を求めます
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、平成２５年度石垣市発注予定の随意契約について

２、航空運賃離島割引補助打切りについて

３、新博物館建設基本構想について

４、近未来高速無線ＬＡＮを用いた防災無線について

５、八重山伝統凧工芸品指定の可能性について

６、底地ビーチ及び米原キャンプ場再整備について

７、沖縄県赤土流出対策基本計画策定について

８、民泊事業について

１、水道行政について

　（１）水道料金のコンビニ収納導入について

２、観光行政及び新石垣空港の改善点・課題について

　（１）本年３月に開港した新石垣空港の実績が好調だが、開港後から利用

　　　 者や観光業者、航空会社より機能等の改善が指摘されている。また、

　　　 国際線就航促進に向けた取り組み等について

　　①新石垣空港開港後の実績と今後の見通しについて

　　②海外からのチャーター便受入体制及び国際線定期化に向けた取り組

　　　 み等について

　　　　・海外からのチャーター便地上業務等の受入体制

　　　　・海外でのＰＲ及びビジネスマッチング事業開催

　　③国際線の定期化に向けたＣＩＱ体制の拡充について

　　④狭隘な国際線ターミナルの改善・増床について

　　⑤エプロンの拡張・ＰＢＢの有効活用、ターミナルの利便性向上について

　　⑥バス利用者の利便性向上及び駐車場拡張等について

３、道路行政について

　（１）一般県道石垣空港線（新石垣空港アクセス道路）全４車線化への取り

　　　 組み及び新石垣空港を基点とした西・北部地区への環状線整備の必

　　　 要性について

４、港湾行政について

　（１）次期港湾計画の進捗について

　（２）人工ビーチの一部供用開始について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、新食肉センター建設について

　（１）入札状況について

２、火葬場建設について

　（１）３月議会後の状況について

　（２）新たな建設候補地選定について

　（３）これまでの建設計画の見直しについて

３、監査委員の服務について

　（１）新聞報道について

　（２）地方自治法の服務規程との関係について

４、道路行政について

　（１）新空港開港に伴う交通安全対策協議会の設立について

１、保健行政について

　（１）流行している風疹、ロタウィルス等感染症予防への取り組みについて

　　①現状と対策について

　　②予防接種の公費助成について

　（２）本市における児童生徒の喫煙の実態と対策について

２、生活リズムの確立に向けての取り組みについて

　（１）本市は、「早寝、早起き、朝ご飯」を推進しているが、その実態と課題、

　　　 取り組みについて

３、発達支援体制の構築について

　（１）ライフステージに応じた途切れのない支援体制の構築を求め、去る

　　　 ３月定例会で質問させていただいたが、その後の取り組みについて

４、バリアフリー化の取り組みについて

　（１）本市におけるバリアフリー化の課題について

　（２）新空港が開港し、様々な分野において可能性が広がるなか、ユニバ

　　　 ーサルツーリズム(バリアフリーツーリズム)のニーズも高まりを見せてい

　　　 る。当局の見解について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、がんの予防及び早期発見の重要性について

　（１）国内において、毎年約１１万人が胃がんを発症し、約５万人の方が死
　　　 亡。しかし、胃がんによる死亡者数はおよそ４０年間横ばい。石垣市で
　　　 継続されてる住民健康診査の胃カメラによる胃がん検診を広く市民に
　　　 受けてもらい、がん予防・早期発見に努める必要性について

　　①がん検診を行政が取り組むメリットについて

　　②これまでの受診者数と早期発見に至った人数

　　③ピロリ菌除菌の保険適用について

　　④前立腺がん検診状況

２、生活習慣病対策について

　(１)沖縄県民の平均寿命が大きく後退。早世が指摘されていることから若
　　　 い人ほど健康が危ぶまれている

　　①本市における生活習慣病の実態について
　
　　②特定健診受診率の推移について

　　③本市の生活習慣病と医療費の関係について

３、選挙制度の改正における行政の取り組みについて

　（１）インターネットを活用した選挙運動を解禁する改正公職選挙法が今年
　　　 4月19日成立した。また、成年被後見人に選挙権を付与するための改
　　　 正公職選挙法も5月27日に成立

　　①ネット選挙解禁の概要並びに想定されることについて

　　②本市における成年被後見人対象者について

４、市役所内駐輪場の拡大について

　(１)健康志向や経費削減の観点から自転車・バイクを利用する職員・市民
　　　が増加。しかしながら駐輪スペースの不足により、歩道や駐車スペース
　　　に置く状況が見受けられる。早急な改善が必要ではないか

１、今後の農業行政について

　(１)自然循環型農業の展開について

　(２)バイオマス資源循環の活用について

　　①メタンガス発電について

　　②フィットについて

　　③資源の確保(収集)について

２、赤のティラミスについて

　(１)これまでの経緯について

３、畜産行政について

　(１)口蹄疫対策について
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、市長の政治姿勢について

　(１)全国青年市長会への参加理由とその成果について

　(２)カウアイ島親善交流への参加理由について

２、教育行政について

　(１)琉大に発出した「石教指第１３７号」の文書について

３、情報公開制度について

　(１)公開延長期限について

　(２)公文書偽造について

４、監査について

　(１)新聞報道によると、監査委員の一人が市民に圧力をかけたとあるが、そ

　　　の事実関係と市の対応について

５、新火葬場建設について

　(１)なぜ新しい検討委員会を立ち上げるのか

１、プロパー制度について

　（１）現在の地区プロパーの定数と報酬について(各地域のプロパー)

　（２）業務の内容について

　（３）各自治会(公民館)の委託について

　（４）プロパーの人選作業について

２、水産行政について

　（１）新栄町の船たまり場の進捗状況について

　（２）大雨の対応等について

　（３）予算の執行について

３、市有地の管理状況について

４、指名入札について

１、安心安全まちづくりの推進について

　（１）防犯灯設置状況及び今後の計画について

　（２）横断歩道、ガードレール、標識、側溝フタ等の設置状況について

　（３）危険家屋等の対策について

２、医療行政について

　（１）石垣市の医療体制充実に向けた取り組みについて
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、川平吉原地区の景観地区指定について

　（１）吉原公民館が要請している景観地区の全面撤回について

　（２）吉原公民館の要請書の回答について

２、ゴルフ場建設について

　（１）公約であるゴルフ場建設についての市長の見解について

　（２）ゴルフ場建設の進捗状況について

　（３）いつまでにゴルフ場建設の場所を決定するのか

３、ＰＦＩについて

　（１）ＰＦＩ導入についての市の考え方について

１、教育行政について

　（１）琉大との「教育支援事業」について

　　①「石教委と琉大教育学部との連携・協力に関する協定書」に基づく教

　　　 育支援事業とは何か

　　②市教育委員会は、去る４月に琉大教育学部長宛に送付した文書で「石

　　　 垣市教育委員会との信頼を損ねる活動を行う（ものを）…協定事業から
外していただきたい」と特定の人物の排除を求めている。何を根拠に

排
　　　 除を要求したのか、またその認識について

　　③紙上の公開質問状で琉大教育学部からの回答を受け入れるとした。こ

　　　 れは今回の石教委の琉大への要求が的外れだと認めたのか

　（２）教育長の職務について

　　①教育長の基本的な任務は「地教行法」などに定められているが、民間

　　　 団体などの催しものへの出席の基準について

２、自然保護行政について

　（１）絶滅危惧種に指定された野生動植物の保護対策の現状と課題につい

　　　 て

　（２）石垣市自然環境保全条例などに基づく自然環境保全基本方針につ

　　　 いて

３、新火葬場建設について

　（１）同施設建設地の仕切り直しの取り組み方について

　（２）バラビ道住民が反対し、市議会も実現不可能としたバラビ道案は候補

　　　 地から削除すべきだと考えるが、どうか
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順番 議席 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、石垣市耐震促進計画の推進について

　（１）計画の目的について

　（２）実施目標の設定について

　（３）課題と解決策について

２、アクセス道路整備における課題について

　（１）四車線の確保について

　（２）自転車道の設置について

３、空港ターミナルの現状と課題について

　（１）課題と解決策について

　（２）チャレンジショップの展開について

４、ＤＶ被害救援センターの設置について

　（１）被害の実状と救援センターの必要性について

５、プラネタリウムの設置について

　（１）設置の必要性と今後の取り組みについて

６、放送大学分校の開校日について

　（１）開校日の具体的な日程について
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